



VERDAD, BELLEZA, PROBIDAD

UAT

Universidad Autónoma
de Tamaulipas

Síntesis Informativa

Dirección de Comunicación Institucional



VERDAD, BELLEZA, PROBIIDAD

Expreso

Culmina la UAT campamento de verano infantil.

EL MAÑANA
PERIÓDICO DE NOTICIAS Y OPINIÓN

Un éxito campamento 'Diverticiencia 2023'

MILENIO
DIARIO DE PERIODISMO Y CARÁCTER

La UAT lanza la primera edición de revista.
Nuevo Laredo y la UAT impulsan Feria Universitaria del Libro.

20 de agosto



VERDAD, BELLEZA, PROBIIDAD

Expreso

Culmina la UAT campamento de verano infantil

ALREDEDOR DE 400 NIÑOS PARTICIPARON EN LOS EVENTOS QUE REALIZÓ EN SUS FACULTADES DE COMERCIO EN VICTORIA Y AZTLÁN DE REYNOSA

STAFF
EXPRESO-LA RAZÓN

Ciudad Victoria.- Con gran éxito realiza la UAT el campamento de verano infantil Diverticiencia 2023

Alrededor de cuatrocientos niños participaron en los eventos que la UAT organizó en instalaciones de la Facultad de Comercio Victoria y la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Aztlán.

La Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) llevó a cabo la clausura del campamento de verano infantil Diverticiencia UAT 2023, un evento que reunió alrededor de cuatrocientos niños de entre seis y doce años.

Las actividades del campamento, que tuvieron lugar del 14 al 18 de agosto, se llevaron a



LA MÁXIMA casa de estudios culmina su campamento con éxito

EN DOS CAMPUS

• Las actividades del campamento, que tuvieron lugar del 14 al 18 de agosto, se llevaron a cabo simultáneamente en las instalaciones de la Facultad de Comercio y Administración Victoria (FCAV) y en la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Aztlán (UAMRA).

cabo simultáneamente en las instalaciones de la Facultad de Comercio y Administración Victoria (FCAV) y en la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Aztlán (UAMRA).

El evento de clausura, efectuado en la ciudad de Reynosa, contó con la presencia de la Dra. Mariana Zerón Félix, secretaria de Investigación y Posgrado de la UAT, quien asistió en representación del rector Guillermo Mendoza Cavazos, acompañada por la Dra. Karla Villarreal Sotelo, directora de la UAMRA, así como por investigadores, docentes, personal administrativo, miembros de la comunidad universitaria y familiares de

los participantes.

Zerón Félix compartió su entusiasmo por la exitosa conclusión del campamento, el cual logró involucrar a los niños en un viaje de descubrimiento científico y desarrollo personal. Además, subrayó que ese tipo de iniciativas resaltan el compromiso de la UAT en la promoción de la educación integral y en la creación de espacios donde la ciencia, la cultura y el deporte convergen para enriquecer el desarrollo social.

En el campamento de Reynosa, los pequeños tuvieron la oportunidad de disfrutar de actividades centradas en el cuidado del medioambiente; explorar laboratorios institucionales; comprender los Objetivos de Desarrollo Sostenible; participar en talleres de desarrollo industrial, tecnológico y de inteligencia artificial; así como aprender sobre el amor y el respeto hacia los animales.

Mientras que los asistentes al campamento de Ciudad Victoria fueron partícipes de una serie de actividades enriquecedoras, teniendo como temática la exploración de la reserva ecológica El Cielo y el conocimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, además de distintos campos científicos, actividades deportivas, conservación de la vida animal y aspectos sociales.

La clausura del campamento de verano infantil Diverticiencia UAT 2023 marcó otro éxito en la misión de la máxima casa de estudios en el estado en nutrir el interés por la ciencia y el aprendizaje entre las Infancias, además de fortalecer la vinculación con la comunidad a través de enriquecedoras actividades educativas y recreativas.

Staff • Expreso-La Razon



VERDAD, BELLEZA, PROBIIDAD

MILENIO^M

DIARIO[®]

TAMAULIPAS

Periodismo con carácter

SÁBADO 19/ DOMINGO 20
DE AGOSTO DE 2023

\$15.00 - AÑO 33 - NÚMERO 259

La UAT lanza la primera edición de revista

La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UAT ha dado un paso significativo hacia la difusión de la investigación y el conocimiento científico mediante el lanzamiento de la primera de la revista Ciencias Veterinarias y Producción Animal.



Nuevo Laredo y la UAT impulsan Feria Universitaria del Libro

LUCÍA CISNEROS
NUEVO LAREDO

El Gobierno de Nuevo Laredo apoyará a la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) para impulsar la Feria Universitaria del Libro (FUL), un evento abierto a la población en general en el que se podrán disfrutar de actividades académicas, literarias y artísticas con el fin de fomentar el gusto por la lectura y las artes.

Esta fiesta literaria se llevará a cabo del 26 de agosto al 3 de septiembre que tendrá lugar en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT).

En rueda de prensa, la alcaldesa Carmen Lilia Canturosas, junto a Guillermo Mendoza, rector de la UAT, dieron a conocer los detalles de esta feria que es única en México.

La presidenta municipal comentó que es la feria más importante de Tamaulipas e invitó a todos los niños, jóvenes y adultos para que sean parte de las diversas actividades que se estarán realizando.

“Me siento muy contenta y entusiasmada por este evento tan importante en términos literarios, culturales, académicos y científicos que durante nueve días se desarrollará en Nuevo

Laredo, una feria que, como ya se dijo aquí, es para toda la ciudad, para todas las edades, es decir, para todos nuestros niños jóvenes y adultos, ya que además de fomentar la lectura y el aprendizaje, nos ofrece una gran área de esparcimiento y diversión para todas las familias”, señaló Canturosas.

La presidenta municipal destacó que apoyarán a la UAT con 30 autobuses diarios para trasladar a estudiantes de primarias, secundarias, preparatorias y universidades para que disfruten y aprendan de los diferentes foros, escenarios y espacios que se montarán en la FUL.

Guillermo Mendoza Cavazos, rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), reconoció el compromiso del Gobierno Municipal para apoyar este proyecto con el que se fomenta la literatura.

“Quiero agradecer a la presidenta municipal este apoyo que le está dando a la FUL, es un esfuerzo enorme que hace el municipio y demuestra ese compromiso e interés por tratar de cambiar la forma de pensar de nuestros estudiantes”, destacó el rector. ■



Guillermo Mendoza, Carmen Canturosas y Mauricio Pimentel.